

飲酒運転は悪質な犯罪

STOP!
飲酒運転



令和3年の飲酒運転取り締まり件数は、5月末現在で84名。特に検挙数が多かった所は、米沢市19人、鶴岡市・酒田市が各々11人そして山形市で8人となっています。(昨年は176人が検挙され、そのうち山形市の検挙

件数42人)先日も、子どもたちを巻き添えにした死亡事故が発生しています。酒を飲んだら運転をしない。させない取り組みを更に徹底させましょう。

県民の命を守る

6月14日に山形空港に突然米軍横田基地所属のオスプレイが緊急着陸。何の連絡もなく、まさに治外法権で何でも有りなんでしょうか。

県民の安全を守るために県は、真相を求めて東北

防衛局長を通じ政府から米軍に対し、原因究明と再発防止や早期の情報提供を要請。更に、山形空港の機能保全のため、駐機場のオスプレイを隣接する防衛省所管施設に速やかに移動するよう重ねて要請。横田基地広報部から情報の提供が有りましたが、真相が究明される内容とはなり得ていませんでした。

本来、非常事態が発生した場合は、速やかに情報提供があつてしかるべきですが、日米地位協定によって阻まれています。全国知事会におきましても、地位協定の見直しを政府に求めていますが進んでおりません。日本における米軍専用施設面積の7割を使用している沖縄にあつては、国内法が適用されないため事件が発生しても適正な対応はなく、早急な見直しが求められています。



▲6/17山形空港の民間機用駐機場に居するオスプレイ

東京2020オリンピック・パラリンピック

7月23日から始まるオリンピック・パラリンピックに出場する本県選手を激励するため議会最終日に決議を行いました。山形から世界に羽ばたき活躍する選手の皆さんです。多くの感動を与えてくれるものとご期待しております。

| オリンピック選手名 | 競技種目 | 出身校 |
|-----------|--------|------------|
| 岡崎セオン選手 | ボクシング | 日本大学山形高等学校 |
| 中村 美樹選手 | アーチェリー | 鶴岡工業高等学校 |
| 三浦里佳子選手 | 水泳・水球 | 山形工業高等学校 |
| 鈴木 透生選手 | 水泳・水球 | 山形市立第一中学校 |
| 高梨 健太選手 | バレーボール | 山形市立金井中学校 |

| パラリンピック選手名 | 競技種目 | 出身校 |
|------------|--------------|-------------|
| 太田 渉子選手 | テコンドー | 尾花沢市立尾花沢中学校 |
| 東海林 大選手 | 水泳 | 山形市立第五中学校 |
| 齋藤 元希選手 | 水泳 | 大石田町立大石田中学校 |
| 竹井幸智恵選手 | シッティングバレーボール | 山形市立第九中学校 |

一日も早いコロナの収束を

所属委員会：建設委員会（委員）、活力ある地域づくり対策特別委員会（委員）

皆様方からの県政に対するご意見をお待ちしております。TEL・FAX 023-643-4847

高橋啓介ホームページ <http://www.keisuke-t.com> 県議 高橋啓介 検索

高橋啓介ホームページ <http://www.keisuke-t.com> 県議 高橋啓介 検索

高橋けいすけ

県議会報告

No. 43

2021年7月16日

発行人/高橋啓介県議会議員

自宅/山形市高堂1-5-20-3

☎023-643-4847

県議会/県政クラブ執務室

☎023-630-3211

時代が求める人材



▲県のコロナウイルス感染症拡大防止について、吉村知事と意見交換する原田県議（右）と高橋県議（左）



「許される」環境になっています。新型コロナウイルス対応にしましても、1年半以上が経過しましたが未だ収束の兆しがみえず、ワクチンの対応も後手後手となり、尊い人命が奪われる結果になっています。政権に都合の良い意見は取り入れ、論理的に叶っていても不都合な意見は切り捨てる…まさに、国民の声が打ち消され、国民不在の国会運営となっています。また、東京2020オリンピック・パラリンピックにしましても、観客を入れての大会に固執していましたが、東京都議選の結果を踏まえ無観客の流れが打ち出されました。あまりにも場当たりの対応と言わざるを得ません。

大きな決断

そんな折、同僚の原田県議（48才）が現職を辞して国政に挑む大きな決断をされました。

7月4日の記者会見の場に立ち会い、原田県議の会見をお聞き致しました。学者の声に耳を傾けず、科学的根拠に基づかない菅総理のコロナ対応の危うさを指摘し、立憲民主党が掲げる「ゼロコロナ戦略」を国際社会の動向も交えて会見した原田県議の政策の深さを実感させられ、時代が求めている人材であると痛感いたしました。

国民の声が届かない国政

安倍政権以来、数の論理によって何をしても

いつ総選挙が行われる定かではありませんが、立憲民主党から出馬する原田和広（まさひろ）県議の必勝を目指して頑張って参ります。

